



Einwohnergemeinde Wileroltigen
Oberdorf 35A
3207 Wileroltigen

www.wileroltigen.ch

Gemeindeschreiberei/Finanzverwaltung

Tel 031 755 50 24 / 031 755 81 52

Fax 031 755 42 35

Mail gemeindeverwaltung@wileroltigen.ch
info@wileroltigen.ch

Information an die Bevölkerung von Wileroltigen

Wie Sie alle sicher bemerkt haben, wird der Platz neben dem Autobahnrastplatz von Wileroltigen seit Anfang Juni von Fahrenden okkupiert.

Dies geschah bereits einmal vor zwei Jahren, damals wurde der Platz nach ca. 3 Wochen wieder verlassen, das ASTRA hat den Platz in der Folge eingezäunt, um die heutige Situation zu vermeiden.

Momentan wird der Platz aber mit ca. 200 Fahrzeugen und insgesamt über 500 Personen besetzt.

Die Situation gestaltete sich geregelt bis ca. 2. Juli 2017. Dies war vor Allem dem Engagement von Gemeinderat Edgar Herren und dem Schweizer Vertreter der Fahrenden, Herrn Andreas Geringer zu verdanken.

Ungefähr am 2. Juli 2017 sind zusätzliche Fahrende aus dem Raum Spanien eingetroffen. Diese Fahrenden halten sich an keine Abmachungen und sind nicht einsichtig. Dies hatte zur Folge, dass die Umgebung wieder sehr stark verunreinigt war und die Fahrenden auf dem Platz untereinander Probleme hatten.

Nach Beobachtung der Situation wurde in Wileroltigen eine Krisensitzung mit Vertretern des Polizeikommandos, des Regierungsstatthalteramts, dem Vertreter der Fahrenden und Vertretern des Gemeinderats abgehalten. Von Regierungsrat Christoph Neuhaus wurde uns Unterstützung zugesichert.

Anlässlich der Sitzung konnten einige Punkte vereinbart werden. Hier die wichtigsten:

- In Wileroltigen wird kein Hausieren toleriert.
- Die Umgebung muss auf eigene Kosten gereinigt werden.
- Beim Verlassen muss alles sauber sein. Für allfällige Reinigungskosten wird ein Depot hinterlegt.
- Herr Andreas Geringer fungiert als Platzwart und ist unsere Ansprechperson. Die Bevölkerung darf sich bei Fragen und Anliegen direkt an ihn wenden (Tel. 076 266 90 47).

Der Gemeinderat tut das Möglichste, um die schwierige Situation unter Kontrolle zu halten. Bitte beachten Sie auch bei der Durchfahrt Richtung Ferenbalm, dass sich spielende Kinder auf der Strasse aufhalten könnten.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Juli 2017 / Der Gemeinderat